
ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI SALERNO

- Commissione Impianti- 

Verbale n° 27 del 07/03/2012

Si  è  riunita,  su  convocazione  del  segretario  pro  tempore  ing.  Guglielmo  Cafarelli,  il  giorno
07/03/2012 alle ore  17.30, nella sede dell’Ordine degli ingegneri  della Provincia di Salerno, la
Commissione Impianti per discutere i seguenti punti all’ordine del giorno:

1. lettura ed approvazione verbale precedente Commissione;

2. relazione sulle procedure semplificate per ottenimento CPI;

3. aggiornamento e valutazione iscrizioni del corso “Progettazione integrata degli impianti
tecnici negli edifici”;

4. varie ed eventuali.

Sono presenti gli ingegneri:
Acone  Mariano,  Basso  Paolo,  Cafarelli  Guglielmo,  Cerenza  Valentina,  Fruncillo  Domenico,
Laudato Giuseppe, Meoli Lucia, Romano Roberto, Serio Alfonso, Malafronte Pietro.

Presiede la seduta Mariano Acone, funge da segretario Guglielmo Cafarelli.
 
Il Presidente alle 17.45 dichiara aperta la riunione.

Si approva il  verbale della precedente riunione e si decide all'unanimità di passare subito al
punto 2.

L'ing. Cafarelli illustra le nuove procedure semplificate relative al D.P.R. 151/2011, illustrando
anche la nuova modulistica presente sul sito dei Vigili del Fuoco.
Inoltre dichiara che metterà a disposizione degli iscritti alla Commissione le slide del Seminario:

 “IIMPIANTIMPIANTI  ANTINCENDIOANTINCENDIO UNI EN 12845, UNI 10779, UNI 11292” UNI EN 12845, UNI 10779, UNI 11292”  
tenutosi in data 15 dicembre 2011 presso la sede dell'Ordine; le slide sono relative alle nuove
procedure.

Si passa al punto 3
Il Presidente illustra nuovamente alla Commissione il  programma provvisorio del corso, che
avrà inizio il giorno 3 aprile 2012 e seguirà il calendario comunicato alla segreteria dell'Ordine,
salvo imprevisti. 
L'ing. Laudato fa presente che non è stato ancora indicato il relatore relativamente agli impianti
elettronici, l'ing. Malafronte che la Caleffi ancora non ha sciolto la riserva per quanto riguarda la
data  di  propria  competenza,  l'ing.  Cafarelli  che,  invece,  sia  la  ITT,  sia  la  GEWISS hanno
confermato presenza e data come da programma.
Si decide, comunque, di far partire le iscrizioni e di risolvere, in contemporanea, i problemi.
L'ing. Laudato ricorda la mail dell'ing. Suozzo, suscitando l'approvazione della Commissione
tutta; il Presidente ricorda che l'invito agli architetti deve essere inteso come sprone agli stessi
per una sempre maggiore consapevolezza dell'importanza della progettazione impiantistica, da
affidare sempre agli ingegneri.



Per quanto riguarda il punto 4:
 l'ing. Cerenza propone di relazionare nella prossima Commissione relativamente agli impianti

fotovoltaici;
 l'ing. Cafarelli dichiara sia di voler organizzare un seminario, in collaborazione con l'ITT, sui

convertitori di frequenza sugli impianti di sollevamento, sia di voler incontrare alcuni membri
della  Commissione  Sicurezza,  onde  organizzare  una maggiore  collaborazione  tra  le  due
Commissioni;

 l'ing.  Acone  fa  rilevare  la  perdurante  assenza  del  vice-presidente  della  Commissione  e
sottolinea che, in  collaborazione con il  collega, a cui si rinnova stima e fiducia, si debba
individuare quanto prima una possibile soluzione.

La Commissione, in tutti i casi, approva all'unanimità.
Infine, il Presidente legge la mail inviata dal collega Di Cunzolo relativa al decreto semplificazioni
ed alla eventuale soppressione dei controlli di sicurezza.

Su proposta del Presidente, data l'ora, la Commissione viene aggiornata e viene fissata come
data per il successivo incontro il giorno 21/03/2012, alle ore 17:30 presso la sede dell’Ordine,
con il seguente ordine del giorno:

1. lettura ed approvazione verbale precedente Commissione;

2. problematiche relative agli impianti fotovoltaici;

3. aggiornamento e valutazione iscrizioni del corso “Progettazione integrata degli impianti
tecnici negli edifici”;

4. varie ed eventuali.

Alle 19.15 il presidente dichiara conclusa l'odierna riunione.

Del ché è verbale L.C.S.

Il Segretario pro-tempore             Il Presidente pro-tempore

Ing. Guglielmo Cafarelli                     Ing. Mariano Acone


